

第 20 回房総みかん美味コンテストの開催

～令和元年房総半島台風被害やコロナ禍を乗り越えて～

安房農業事務所改良普及課 令和5年11月30日発

11月25、26日、県等（※）は、「第20回房総みかん美味コンテスト」を開催しました。本県のかんきつ類は、安房地域を中心に栽培されています。近年は令和元年房総半島台風被害による生産量減少やコロナ禍による販売困難の影響があったため、平年並みの規模での開催は平成29年以来となり（令和3年に一部縮小して開催）、農業事務所は生産者、関係機関とともに開催に向けて準備を進めてきました。

25日の審査の部では、温州みかん42点、ゆず4点、レモン18点が出品され、いずれも素晴らしい品質で、生産者の熱意が感じられました。26日の消費宣伝の部では、消費者から「美味しくて、びっくり」、「みかん狩りに行きます」等の感想を聞くことができ、関係者一同、産地復興の一助となったことを実感しました。

農業事務所ではかんきつ産地復興のために引き続き支援していきます。

※県等：千葉県、千葉県果樹園芸組合連合会、安房柑橘組合連合会



千葉県知事賞の受賞者（三平尚登氏）と
丹精込めて生産した温州みかん



イオンスタイル木更津で
行われた展示販売の様子